
Raymond Kwok  於 2016年02月20日 (週六) 8:07 PM 寫道﹕ 
 
 
致各立法會議員/工務小組各成員: 
 
本人姓郭，是聖保祿天主教小學一名學生家長，早幾天看到立法會財委會

繾責教育局處理空置校舍失當，但他們依然是死性不改的，因為今年中他

們又會向立法會申請建新校舍(聖保祿天主教小學)，其實在灣仔區有大量

中、小學空置校舍，例如與該校相距300米的有灣仔學校（非法合約七月到

期），相距60米的有香港三育中學等，它們可以作永久校舍或永久分校校

舍，不需浪費公帑。 
另外，新校舍樓高九層，小女學生日後上課如：上學、小息、午膳、音樂

堂、視藝堂等，都需要行長長樓梯往返地下至九樓（約見老師要到九樓教

員室)，十分不人道，煩請代問教育局，香港是不是全球首創？ 
新校舍將會打通連接現址超過100年的二級古蹟建築，打椿就在咫尺，有評

估可承受嗎？ 
 
離譜的是，教育局不等待你們年中撥款批准，已花了大筆公帑去做新校舍

的前期工作，例如去年12月已經進行了海星小學(臨時校舍)的不能逆轉的裝

修工程(例如，把男厠改建女厠等)，志在必得。再離譜的是，學生家長，老

師其間去信和打電話反對至少要上課三年的臨時校舍是跨區的，是立在交

通偏遠的山坡，不能接受。但他們沒有理會，祗說以往有先例，莫非覺得

一錯可以再錯，錯到底，仍然不肯撥亂反正，沒有積極去收回灣仔區被覇

佔了或荒廢的校舍。可憐聖保祿天主教小學已申請了十多年，教育局有足

夠時間，但沒有用心去做事。 
這不是單一事件，由於他們做事馬虎，沒策劃，他們已多次浪費了大量公

帑，苦了無數的學生和老師，你們可以番查紀錄，最近幾年的有，英華，

華仁… 
 
所以，請各位處理這筆撥款申請時，要把細節問得一清二楚，不要信他們

口講的，務必要有文件作實。謝謝! 
 
Raymond Kwok 
Best Regards 
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